





Circular UNA-VD-CIRC-049-2022

PARA: Direcciones de Unidades Académicas, Sección Regional, Institutos,

Coordinaciones de Posgrados y Decanatos de Centros y Sedes

Regionales.

DE: M.Sc. Randall Hidalgo Mora

Vicerrector de Docencia

ASUNTO: Validación de la distribución de jornada laboral de las personas

académicas nombradas en su instancia en el año 2022, para la Evaluación Institucional del Desempeño Académico por parte del Superior Jerárquico, en cumplimiento de la aplicación de la Ley 9635.

FECHA: 16 de setiembre de 2022

Estimados/as señores/as:

Me permito comunicarles que la Universidad Nacional inicia el periodo de "Evaluación Institucional del Desempeño Académico por parte de la persona Superior Jerárquica del año 2022", el próximo 7 de noviembre de 2022 y finaliza el 3 de marzo de 2023.

Debido a la aplicación de la Ley Fortalecimiento de las Finanzas Públicas, número 9635 y la importancia de esta, es necesario evaluar a todas las personas académicas que laboren cada año. En este sentido, se requiere concertar una reunión virtual en la que conjuntamente se revise el listado del personal académico a su cargo y la respectiva validación de la carga académica asignada en sus diferentes acciones sustantivas, durante el año 2022 en docencia, Proyectos, Programas y Actividades Académicas (PPAA) y gestión académica.

En esa reunión participará una persona asesora de la Vicerrectoría de Docencia, su persona o subdirector/a (en caso de instancia académica) y la persona administrativa que ustedes designen. La información con la que se trabajará es extraída del módulo de cargas académicas de Sigesa, la cual fue solicitada por la Rectoría Adjunta mediante la instrucción UNA-RA-DISC-001-2022, del 8 de abril del 2022.







Las reuniones se realizarán del 21 de setiembre al 4 de octubre del 2022, en horario de 8:00 a.m. a 3:00 p.m. y para coordinar la cita debe ingresar al siguiente enlace para seleccionar el día y hora en que su equipo de trabajo tiene disponibilidad para ser atendido:

https://doodle.com/bp/procesodeevaluacióndeldesempeñoacadémicouna/revisin-dellistado-nombramientos-acadmicos

Agradezco la atención que brinde a esta solicitud.

Atentamente,

M.Sc. Randall Hidalgo Mora Vicerrector de Docencia Universidad Nacional

ARC/MRV/XPC/AQM

C. M.A. Yalile Jiménez Olivares, Decana, Sede Regional Brunca.

M.Ed. Wagner Castro Castillo, Decano, Sede Regional Chorotega.

Máster Erika Vásquez Salazar, Decana, Centro de Investigación y Docencia en Educación.

M.Sc. Jose Pablo Solís Barquero, Decano, Centro de Investigación, Docencia y Extensión Artística

Dr. Juan Diego Gómez Navarro, Decano, Centro de Estudios Generales.

M.A. Bibiana Núñez Alvarado, Decana, Facultad de Filosofía y Letras.

Dra. Marta Sánchez López, Decana, Facultad de Ciencias Sociales.

Dr. Esteban Picado Sandi, Decano, Facultad de Ciencias Exactas y Naturales.

Dr. Felipe Araya Ramírez, Decano, Facultad de Ciencias de la Salud.

Ph.D. Grace Wong Reyes, Decana, Facultad de Ciencias de la Tierra y el Mar.